

Am Samstag, 05. Mai 2007, ist das WM-Team der Deutschen Taekwondo Union in Hadong, Korea, wohlbehalten angekommen und bereitet sich dort unmittelbar auf die Weltmeisterschaften der Damen und Herren in Peking, China, vor.



Von Sonntag bis Mittwoch standen täglich zwei Trainingseinheiten mit dem Profiteam der Provinz Hadong unter Leitung von Meister Lim und seiner Teamtrainerin, ihres Zeichens dreifache Weltmeisterin, an.



Ein Bürgermeisterempfang am Mittwochabend läutete den anstehenden Ruhetag ein, den die deutsche Mannschaft unter Teamchef Udo Wilke tags darauf u. a. nutzte, um der koreanischen Kultur etwas näher zu kommen bzw. eine Teefabrik zu besichtigen.

Die sportliche Leitung des Herren-Teams obliegt Bundestrainer Waldemar Helm und Bundestrainer Markus Kohlöffel zeichnet für die Damen verantwortlich. Sportmedizinisch betreut wird die deutsche Mannschaft von Dr. Hans-Joachim Riesner und dem Physiotherapeuten Thomas Brombacher.



Im Bild: Besichtigung einer Teefabrik

Das Herren-Team besteht aus Sergej Kolb, Levent Tuncat, Konstantinos Konstantinidis, Daniel Manz, Özgür Yesilkaya, Bashir Adam, Robert Hofmann und Volker Wodzich. Sümeyye Gülec, Melanie Hartung, Demet Özcan, Pinar Budak, Anna Poppe, Helena Fromm und Yvonne Timm formen die Damen-Mannschaft.

Von Freitag bis Sonntag stehen weitere Trainingseinheiten und ein Trainingsbesuch an einer Highschool auf dem Programm bevor es am Montag über Seoul nach Peking geht.

Weiter Bilder aus Hadong:



